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二
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り
ま
す
！

　女性のがん部位別死亡率で第１位が「大腸がん」
ということを皆さんご存知でしょうか？ 7人に
１人ががんで亡くなるとされ、そのうち大腸がん
で亡くなる女性は44人に１人といわれています。
　臨床工学科では４人の臨床工学技士 ( 男性３
人、女性１人 ) が内視鏡検査に携わっています。
今回は年々実施件数が増加している大腸内視鏡検
査についてお話します。
　普段から便秘に悩まされている若い女性は多い
と思います。便秘は「体質だから仕方ない」「便
秘程度で病院に行きたくない」などと考え改善を
諦めてしまいがちな症状です。しかし、便秘は大
腸がんのリスク要因の一つなのです。今の日本で
は食生活の欧米化に伴う高脂肪・繊維質不足が影
響し、便秘になる方が増えています。
　大腸がんは早くに発見できれば治る見込みが高
いのが特徴です。例えば、がんの治療成績を示す
指標の一つに、がんが発見されてから５年経過し
たあとの生存者の割合を示す「５年生存率」があ
るのですが、早期に発見された大腸がんの５年生
存率は 98％と高いのです。それなのになぜ、大
腸がんで亡くなる女性が多いのか不思議に思いま

すよね。なぜなら女性は大腸がんの発見が遅れて
しまうことが多いからです。
　その原因として考えられるのが、精査を受けな
いという背景があります。一般的に大腸がん検診
では便に血液が含まれているかを調べる便

べんせんけつ

潜血検
査を第一に行います。陽性と判定されれば、大腸
内視鏡検査による精査を行います。しかし、女性
の場合、出産や便秘などの影響で痔の方が多く、
陽性判定されても「痔のせいだ」と勘違いや自己
判断をしてしまうケースが少なくないのです。
　また、大腸内視鏡検査に恥ずかしさや抵抗感を
感じる方も多く、放置されがちです。特に若い方
は抵抗感が強いと思います。ですが、市立病院で
は若年女性の大腸内視鏡検査には女性スタッフで
対応できるよう調整しています。大腸がん検診で
指摘されてしまった、いつもと明らかに違う便が
続いているなどといったことがあれば、放置せず
気軽に受診・検査に来てください。もちろん、男
性の方は男性スタッフによる対応ができますので
遠慮せずお申しつけください。皆さんが安心して
気軽に検査を受けられるようスタッフ一同いつで
もお待ちしております。

女性に多い？大腸がんのこと
臨床工学科　臨床工学技士 佐藤　初
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　皆さん、シンチャオ！アインです。夏になったらベトナム
へ行きたいという方はいらっしゃいますか？ベトナムは豊
富な食べ物や観光地で最近日本人に人気です。そこで、訪問
される前に、ベトナムの豆知識をお伝えします。
　今回は CIR のつぶやきの第 33 号「ベトナムでも雪が降る
サパ、ご存じですか？」と第 37 号 「アオザイ：ベトナムの
民族衣装」でベトナムのサパという観光地とアオザイという
民族衣装について紹介しましたので、ぜひご覧ください。
　また、７月をもって任期終了のため、滝川市を離れること
になりました。初来日で運よく滝川市に来ることができ、と
てもうれしかったです。お世話になった２年間でいろいろな
思い出を作ることができました。これからはどこへ行っても
その思い出を忘れずに、また会える日を楽しみにしています。

まずは、高脂肪・
繊維質不足を自覚
されている方は魚
や野菜・果物を積
極的に食事に取り
入れ、大腸がんに
なりにくい腸にし
ましょう！

↓第 37 号

グエン ゴック アイン さん

市長のふれあいトーク

広報ひろい読み

サマースカイフェスタ 2023

はじめまして！滝川市役所１年生
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21日

28日

↓第 33 号

ベトナム出身 国際交流員

最新情報は FB で


